



Vous êtes ?

Recherche

Contactez-nous

Flux RSS Abonnez-vous

Accueil > Agir > Équipements de proximité > Le programme "Equipements de proximité"

Équipements de proximité

Le programme "Equipements de proximité"

jeudi 16 février 2012

Le Conseil de Communauté de la CCPFY a décidé, fin 2005, de mettre en place un programme d'implantation d'équipements de proximité dans les communes de son territoire.

En mettant en place ce programme, la CCPFY avait pour objectif d'offrir aux habitants du territoire, petits et grands, des espaces ludiques près de chez eux.

Le programme comportait la réalisation de deux types d'équipements : aire de jeux pour enfants ou terrain multisports. Les premiers sont composés de jeux divers, très colorés réservés aux enfants jusqu'à 12 ans : toboggans, filets suspendus, passerelles, petites maisons, tourniquets... Les seconds permettent la pratique du football, du basket, du volley-ball ou encore du tennis. Les communes qui souhaitaient bénéficier d'un équipement de proximité ont sollicité la CCPFY. Le type de structure et le lieu d'implantation ont été choisis par les Conseils Municipaux. Situés près de la mairie, de l'école, au centre du village, au cœur d'un espace vert... Chaque équipement a trouvé sa place pour



Agir

Développement économique

Voiries d'intérêt communautaire

Équipements de proximité

Le programme "Equipements de proximité"

Les aides

Développement durable

SPANC

le bonheur des habitants.

Depuis leur installation, ces équipements sont aussi largement utilisés par les écoles, et pour les séances de l'École Communautaire des Sports, le mercredi.

En moins de cinq ans la CCPFY a réalisé 8 aires de jeux et 11 terrains multisports sur son territoire et consacré 1 222 876 € à ce programme. La CCPFY a perçu, pour cette opération, une subvention de 34 552 € de la Préfecture des Yvelines au titre de la Dotation de Développement Rural.

Si les équipements ont partout été accueillis avec joie, la rançon du succès des terrains multisports a pu aussi provoquer dans certaines communes des troubles, notamment pour le voisinage proche, surtout en période estivale. En règle générale, les jeunes de nos Plaines et Forêts d'Yveline sont plutôt respectueux. Ils tiennent à utiliser leurs équipements le plus longtemps possible et dans les meilleures conditions. Il n'en n'est pas toujours de même des jeunes habitants de communes limitrophes de notre Communauté qui, ne bénéficiant pas de ce type de sites, viennent occuper ceux de nos villages, parfois sans respect pour les personnes résidant à proximité, ni pour les équipements eux-mêmes. Des communes ont dû intervenir pour résoudre ces problèmes récurrents. Certaines ont établi des horaires d'utilisation, d'autres ont clôturé leur terrain, installé un cadenas... Chaque commune, consciente de l'attrait de ces équipements pour la population locale, tente de trouver la solution la plus adaptée pour tous.

[Annuaire interactif des aires de jeux communautaires](#)

[Annuaire interactif des terrains multisports communautaires](#)

actus

agenda

annuaire interactif

liens utiles

Tous les documents

Magazine Ensemble

| Partager

EN SAVOIR PLUS

Structure associée

- Aire de Jeux - Clairefontaine-en-Yvelines
- Aire de Jeux - Hermeray
- Aire de Jeux - La Boissière-Ecole
- Aire de Jeux - Poigny-la-Forêt
- Aire de Jeux - Rambouillet Bel Air